

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 31. Januar 2013

Förderung der passiven Fahrweise der Busse im öffentlichen Nahverkehr

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat über die Aufsichtsgremien der städtischen Verkehrsgesellschaften darauf hinzuwirken, dass die Fahrerinnen und Fahrer der Busse des öffentlichen Nahverkehrs in Zukunft auf eine defensive Fahrweise hingewiesen werden sollten.

Begründung:

Es ist zu beobachten, dass viele Bürger davon berichten, dass die Wiesbadener Busse in „sehr sportlicher Fahrweise“ unterwegs sind. Busse fahren gelegentlich mit zu hoher Geschwindigkeit auf Haltestellen zu, dadurch bedingt sich ruppiges Abbremsen oder es wird mit hoher Beschleunigung aus Haltestellen herausgefahren. Zudem ist häufig zu beobachten, dass zu wenig Rücksicht auf andere Verkehrsteilnehmer genommen wird. Die Verkehrsgesellschaften sollten daher generell darauf verpflichtet werden, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, die eine defensive Fahrweise im städtischen Straßenverkehr nachhaltig fördern.

Beschluss Nr. 0015

Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher